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ジェーピーシー株式会社　高橋　章
さる6月19日、気温約30度と6月中旬とは思え

ないほどの暑さの中、源泉研究部会第254回研修
会が法人会館で行なわれました。
講師には、法人課税第二部門の平野審理官を

お迎えし、研修内容は「平成15年度・税制改正
のあらまし」でしたが、その中でも源泉所得税
に関する項目についての講義でした。
「株式等に係わる配当所得の源泉分離課税制

度の廃止」や、「上場株
式等の配当等に対する源
泉徴収税率の特例制度の
創設」など、私にとって
は難しい内容でしたが、
平野審理官の方で「あら
まし」の文中に出てくる
証券関係独特の名称等に
ついて、解説文を添付していただいた為、何回
か読んでいるうちに徐々に理解することが出来
ました。
また、配偶者特別控除の改正点（平成16年分

以後の所得税）や、消費税の改正点の説明もあ
りました。消費税については世界主要国の消費
税率がどのくらいかのお話もあり、現在日本で
の5％は、他国からみるとかなり低い数字になっ
ております。この消費税に関しては、近いうち
に税率アップの話も出てきており、論議を呼び
そうです。

定時総会後、初の青年部会の研修会が6月27日、
法人会館において開催されました。
当初の事業計画にはなかった研修会ですが、

「海外研修会（韓国）」がSARSの影響により、諸
般の状況を考慮し、中止になりましたので、急
遽の企画で開催にも拘わらず多くの方に参加を
していただきました。
横山部会長のあいさつの後、「税務調査とは何

か」「取引の与信管理法」というビデオ研修をし
ました。「税務調査とは何か」では、その目的や
ポイントを学習し、改めて企業の更なる存続の
為に大切である事を知りました。又、「与信…」
では、具体的な事例を引いての内容に、大変に
解り易く学ぶことができたと思います。研修会
終了後の「異業種交流会」には、更に多くの方
に参集いただき成功裡の研修会でした。

◆源泉研究部会◆

『第254回研修会』＝平成15年度税制改正のあらまし＝

◆青年部会◆

『第121回研修会』～「ビデオ研修」

講師の平野審理官

今年はいろいろ改正が…

熱心にビデオ研修が… 毎回、新メンバー参加の部会です
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